



Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM

www.juridicas.unam.mx

www.derecho.unam.mx



ANDREWS, Joseph L.; CHARPENTIER, Arthur A.; MARKE, Julius J. y STERN, William B.: *The Law in the United States. A Selective Bibliographical Guide*. Nueva York, New York University Press, 1965.

A solicitud de la International Association of Law Libraries, cuatro bibliotecarios especializados reunieron sus experiencias personales para formar esta guía bibliográfica del derecho de los Estados Unidos de América. Joseph L. Andrews es bibliotecario de consultas de la Barra de Abogados de la ciudad de Nueva York, Arthur A. Charpentier es bibliotecario titular de dicha asociación, Julius J. Marke es bibliotecario de la Facultad de Derecho de la Universidad de Nueva York y William B. Stern es bibliotecario de la Biblioteca Jurídica del Condado de los Ángeles y presidente de la International Association of Law Libraries.

La obra está dirigida fundamentalmente a las bibliotecas especializadas fuera de los Estados Unidos de América y es útil también para abogados, jueces y estudiantes de derecho de países con sistemas jurídicos distintos al Common Law.

La guía está dividida en dos partes principales y un apéndice. La primera dedicada a la enumeración de las principales publicaciones que cubren la materia constitucional federal, la legislación del Congreso de los Estados Unidos de América, los documentos informativos de las sesiones congresionales previas a la aprobación de leyes, las decisiones de las cortes de apelación de circuito, las decisiones de la Suprema Corte de los Estados Unidos, las decisiones de la Suprema Corte de cada Estado de la Unión y los índices para

la localización de las decisiones judiciales de las cortes estatales de inferior categoría. Esta sección contiene también algunas sugerencias sobre enciclopedias jurídicas y servicios de hojas sueltas sobre los temas anteriores.

La segunda parte, bajo el título de Textos y Fuentes Secundarias, enumera una detallada lista de tratados, libros de texto, libros de casos y revistas jurídicas mediante un sistema alfabético por materias que contiene 105 divisiones que cubren los campos más importantes del derecho de los Estados Unidos de América. Los autores, para facilitar la selección, han marcado con un asterisco aquellas obras que recomiendan preferentemente.

En todos los casos, se cita el nombre del autor, ya sea individual o institucional, la fecha de publicación, la casa editora, el precio de adquisición, la posibilidad de obtener servicios suplementarios y si la edición se ha hecho mediante el sistema de hojas sueltas. También han incluido los autores, breves comentarios sobre el contenido de las obras enumeradas que resultan de gran utilidad.

El apéndice está dedicado a facilitar la localización de las materias a bibliotecarios, jueces, abogados y estudiantes de países pertenecientes al sistema jurídico romano-germánico, estableciendo las equivalencias terminológicas entre dicho sistema y el de Common Law.

El gran número de obras citadas, la calidad de la selección y la facilidad de localización de las mismas hace de indiscutible valor esta guía bibliográfica para todos aquellos interesados, en una forma u otra, en el derecho de los Estados Unidos de América.

Diego J. BUGEDA LANZAS